



miércoles 7 de febrero de 2024

EL AYUNTAMIENTO ABRE UNA ENCUESTA PARA CONOCER LAS NECESIDADES Y DEMANDAS DE LOS JÓVENES DEL MUNICIPIO

Las propuestas serán trasladadas al resto de delegaciones municipales



El Ayuntamiento de **El Viso del Alcor**, a través de la Delegación de Juventud, abre una encuesta dirigida a los jóvenes del municipio para conocer las necesidades y demandas de los jóvenes del municipio. El Delegado de Juventud, **Jesús Moreno**, explica que a través de este enlace <https://acortar.link/QjcGkk> [<https://acortar.link/QjcGkk>] los jóvenes podrán proponer actividades o proyectos para que serán trasladados al resto de delegaciones municipales.



“Desde el Equipo de Gobierno estamos convencidos de que los jóvenes tienen que ser parte activa de las decisiones que se tomen en el Ayuntamiento, por lo que nos gustaría tener conocimiento directo de sus preocupaciones a través de esta encuesta”, explica el Delegado. La encuesta es anónima y no se recogerán las direcciones de correo de los participantes.